

SPD Mainhausen, Montag, 21. März 2011

SPD Mainhausen besucht die neuen Räume der Freien Schule in Zellhausen

„Freuen uns über die weitere Nutzung der alten Käthe Paulus Schule“

Zu einem Informationsgespräch im Rahmen der Besuchsreihe „Mainhausen im Dialog“ haben sich die Mainhäuser Sozialdemokraten mit Vertretern des Trägervereins der Freien Schule in deren neuen Räumen getroffen.



Das Gebäude der alten Käthe-Paulus-Schule in Zellhausen steht nach dem Umzug der Grundschule in den Neubau leer. Die Freie Schule hat das Gebäude vom Kreis Offenbach für 220.000 Euro erworben und möchte die Räume nach aufwendigen Renovierungsarbeiten zum nächsten Schuljahr beziehen.

Während den zurzeit 56 Schülerinnen und Schüler in Klein-Welzheim 600 Quadratmeter zur Verfügung stehen, werden es nach dem Umzug fast 1300 Quadratmeter sein. Dies ermöglicht die Einrichtung zusätzlicher Räume sowie die Erweiterung des Schulbetriebs bis zur 10. Klasse und damit die Betreuung von bis zu 100 Kindern.

„Das Konzept der Freien Schule setzt bereits sehr viele sozialdemokratische Forderungen zur Reformierung des deutschen Schulsystems um, wie beispielsweise das gemeinsame Lernen in kleinen Gruppen. Wir freuen uns daher sehr, die Freie Schule in Mainhausen zu begrüßen, zumal bereits heute ca. 60% der Schülerinnen und Schüler aus Mainflingen und Zellhausen stammt“, erläutert der Holger Hitzel, früherer Käthe-Paulus-Schüler und Mitglied im Ausschuss für Jugend, Soziales, Familie, Sport und Kultur.

„Wir freuen uns, dass die alte Käthe-Paulus-Schule nun wieder ihrem eigentlichen Zwecke dient. Damit ist Mainhausen als Bildungsstandort erheblich aufgewertet und verfügt somit erstmals über eine weiterführende Schule bis zur 10. Klasse.“

www.spd-mainhausen.de

SPD Mainhausen, V.i.S.d.P. Gisela Schobbe, Schillerstraße 68, 63533 Mainhausen